

Beschluss:

1. Der Stadtrat erkennt an, dass die Landeshauptstadt München Lärmkarten erstellen muss. Der Umweltschutzausschuss bittet die Stadtkämmerei, die dafür eingesetzten Mittel auch auf das Haushaltsjahr 2007 zu übertragen.
2. Der Umweltschutzausschuss bittet das Referat für Gesundheit und Umwelt, den Ausschuss in der Sitzung im Januar noch einmal detailliert über Art und Umfang der Lärmkarten zu unterrichten.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Entscheidung in dieser Angelegenheit bleibt der Vollversammlung des Stadtrates vorbehalten.

- - -